
 

 

    

 

 

 

 

       

       Nous Prions pour :  
     Dimanche 4: Olivier PERRENX – Jeanine MARTIN-CORDIEZ  
           Marc BAILLY – Mady NICAISE 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Samedi 3 : 10 h 30, Eveil à la Foi 
   Préparation aux sacrements pour les enfants en catéchèse primaire 
De 9 h à 18 h , BRAD-LIVRES à la Maison Diocésaine (renseignements aux portes de l’église) 

 

Dimanche 4 : l’après-midi à St-Joseph, action du « Grand Montchapet » pour le Téléthon 
 

Lundi 5 : 10 h00, groupe Bible avec Sœur Odile 
20h 00, 2ème réunion pour préparer la liturgie de Noël 
20 h 00 au CUCDB, proposée par les Amis de l’hebdo La vie : 
 rencontre-débat « La Grâce du Pardon », par Michel QUESNEL 
 

Mardi 6 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble, Saint Jean ch. 15 
 

Mercredi 7 :  20 h 00, préparation au baptême 
Jeudi 8 : 15 h 45, Amitié Judéo-Chrétienne de France 
17 h 00, groupe de lecture «Les Aveux, de St Augustin » 
19 h 15, préparation de la liturgie des 17 et 18 décembre 
 

Samedi 10 :  de 9 h 00 à 17 h 00 au Carmel de Flavignerot,  

 par le Chemin Ignatien : « De Zacharie à Marie, Dieu visite son peuple »  

 10 h 30, CELEBRATION DE NOËL POUR LES ENFANTS DE LA CATECHESE PRIMAIRE 
  17 h 45, MEJ (ES) – Aumônerie 6èmes – 5èmes – 4èmes – 3èmes 

3 et 4 décembre 2016 

2ème dimanche de l’AVENT 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

* Ne rien faire  pendant 10 minutes...et laisser Dieu respirer en nous  
* Participer à l'aventure de ceux qui marchent, par les chaussures collectées 
* Et collecte de calendriers, agendas, timbres…. Pour les détenus de la prison 

15 décembre : 19 h 15, CELEBRATION COMMUNAUTAIRE DU PARDON 

21 décembre : à la paroisse Notre-Dame, JOURNEE DU PARDON 
 

9 et 10 décembre,  Conférences et Salon régional du livre et des médias chrétiens 
 

 

Pour accompagner 

l'année LUTHER 

" Lorsque la voix résonne, 
et si faiblement qu’elle 

résonne, mon cœur 
l’entend avec joie. Cela 

pénètre au fond de mon 
cœur et résonne 

harmonieusement. " 

(Martin Luther) 

SOLIDARITE en AVENT 
 

Dimanche 4 : VENTE DE GATEAUX PAR LES SCOUTS DE LA 1ERE
 DIJON 

Samedi 10 et dimanche 11 : VENTE D’OBJETS PALESTINIENS (bois d’olivier et broderies) 
 

MUSIQUE en AVENT 
 

Mercredi 7 : 20 H 00, VOIX, PIANO, COR ET TROMBONE, CONCERT 
 DE 4 PROFESSEURS DU CONSERVATOIRE DE DIJON  

Dimanche 11 : 17 h 00, CHANTS DE NOËL PAR LA CHORALE  LA CROCH’CHOEUR 
Vendredi 16 : 20 h 00, un quatuor plus un baryton =  5 MEDECINS EN CONCERT 



    

Ce que veut dire Ce que veut dire Ce que veut dire Ce que veut dire APPELERAPPELERAPPELERAPPELER    

    

    

Quand nous accueillons le Christ, nous vivons une rencontre 

décisive, qui met la lumière dans notre existence, nous sort 

de l’étroitesse de notre petit monde et nous fait devenir des 

disciples amoureux du Maître.  

Vous savez que j’ai choisi ma devise « Miserando atque 

eligendo », en faisant mémoire des années de ma jeunesse où j’ai senti fortement l’appel du Seigneur : 

cela ne s’est pas produit à la suite d’une conférence ou pour une belle théorie, mais pour avoir fait 

l’expérience du regard miséricordieux de Jésus sur moi. Vous aussi, n’avez-vous pas vécu une rencontre qui 

a changé votre vie quand un autre vous a fait faire l’expérience de la beauté de l’amour de Dieu ? 
Nous avons toujours à apprendre le style de Jésus : Il sort sur les routes et se met en chemin, 
passe dans les lieux de la vie quotidienne, et va à la rencontre des souffrances et des 
espérances du peuple. Il s’arrête, et, regardant ses frères avec miséricorde, les conduit à la 
rencontre avec Dieu le Père. Il est « Dieu avec nous », qui vit au milieu des maisons de ses 
enfants et ne craint pas de se mêler à la foule de nos villes, devenant ferment de nouveauté là 
où les gens luttent pour une vie différente. 

Arrêtons-nous sur ces verbes qui indiquent le dynamisme de tout appel :  

SORTIRSORTIRSORTIRSORTIR. Il y a besoin d’une Église en mouvement, capable d’élargir ses propres frontières, les 

mesurant non pas sur l’étroitesse des calculs humains ni sur la peur de se tromper, mais sur la mesure 
large du cœur miséricordieux de Dieu. Il ne peut y avoir de semailles fructueuses si nous restons 
simplement enfermés dans le « on a toujours fait comme cela », sans être audacieux et créatifs.  

VOIRVOIRVOIRVOIR. Quand il passe sur les routes, Jésus s’arrête et croise le regard de l’autre, sans hâte. C’est cela 

qui rend son appel attirant et fascinant. Aujourd’hui, malheureusement, 
la hâte et la rapidité des stimulants auxquels nous sommes soumis ne 
laissent pas toujours d’espace à ce silence intérieur où résonne l’appel du 
Seigneur. L’Évangile, en revanche, nous fait voir que la vocation commence 
par un regard de miséricorde qui s’est posé sur moi. C’est en même temps 
l’étreinte des yeux et du cœur. C’est ainsi que Jésus a regardé Matthieu. 
Finalement, ce « publicain » n’a pas senti sur lui un regard de mépris ou de 
jugement, mais il s’est senti regardé au-dedans avec amour. Jésus a défié 
les préjugés et les étiquettes des gens ; il a créé un espace ouvert, dans lequel Matthieu a pu revoir sa 
propre vie et commencer un nouveau chemin. 

 APPELERAPPELERAPPELERAPPELER. C’est le verbe typique de la vocation chrétienne. Jésus ne fait pas de longs 

discours, il ne remet pas de programme auquel adhérer, ne fait pas de prosélytisme et n’offre 
pas de réponses pré-emballées. En s’adressant à Matthieu, il se limite à dire : « Suis-moi ! ». 
Ainsi, il suscite en lui la fascination de découvrir un nouveau but, ouvrant sa vie vers un « lieu » 
qui va au-delà du petit banc où il était assis. Le désir de Jésus est de mettre les personnes en 
chemin, de les secouer d’une sédentarité létale, de rompre l’illusion que l’on peut vivre heureux 
en restant confortablement assis entre ses propres sécurités.  

Regardons Jésus qui passe le long des rives de l’existence, recueillant le désir de celui 
qui cherche, la déception d’une nuit de pêche qui s’est mal passée, la soif ardente d’une femme 
qui va au puits puiser de l’eau ou le besoin fort de changer de vie. Ainsi, nous aussi, nous pouvons 
aider à poser les bonnes questions, à se mettre en chemin et à découvrir la joie de l’Évangile. 

 

Je vous assure de ma prière ; et vous, s’il vous plaît, n’oubliez pas de prier pour moi. Merci. 
 

 

« Il me plait à penser 
que le Tout-Puissant 

a une mauvaise 
mémoire : une fois 
qu’il te pardonne, il 

oublie  » 

 


